

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Gendarmerie : quatorze mille candidats en lice

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

Annoncé depuis quelques semaines, le concours d'entrée à la Gendarmerie nationale (Gena), visant à recruter les sous-officiers, s'est finalement déroulé le week-end écoulé sur l'ensemble du territoire national et non uniquement dans l'Estuaire comme l'affirmait hier notre billet d'humeur Makaya.

Réparti dans six centres à Libreville, cet examen s'est déroulé dans des conditions sanitaires strictes, imposées par la crise du nouveau coronavirus (Covid-19). En effet, après celui organisé en août dernier par la Garde républicaine (GR) pour le recrutement de militaires de rang et de sous-officiers, ce concours de la gendarmerie nationale a vu la participation de 14 000 candidats. Soit 10 000 postulants

répartis dans six centres qui ont composé à Libreville, et les 4 000

autres à travers le pays. Soit 10 000 postulants répartis dans six centres qui ont composé à Libreville, et les 4 000 autres à travers le pays.

des résultats est prévue dans quinze jours.

Pour rappel, le dépôt des dossiers a eu lieu dans les différents chefs-lieux de province.



Photo: DRI L'Union

Plusieurs centres de Libreville ont accueilli des candidats au concours de la Gendarmerie

Prière et paix : pour un impact positif multidimensionnel

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

Le Gabon à l'instar de la communauté internationale, a célébré dimanche la "Journée mondiale de prière pour la paix de Jérusalem". Pour la circonstance, la branche de l'ambassade chrétienne internationale de Jérusalem (ICEJ) au Gabon, en collaboration avec l'intendance nationale du mouvement des hommes de l'Église de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon (EACMG), a organisé une rencontre d'échanges sur l'œuvre de Dieu en Israël. La salle des fêtes de l'Église de l'Alliance chrétienne de la SNI-Owendo a prêté son cadre à ladite rencontre à laquelle participaient dix représentants de différentes communautés chrétiennes et messianiques locales. Occasion pour le Révérend Richy Meviane de revenir sur l'importance de cette célébration, qui se tient le premier dimanche d'octobre de chaque année, et permet à des centaines de millions de personnes à travers le monde de se réunir pour prier pour la paix de Jérusalem.



Photo: CM

Les ministres du culte ont observé les règles de distanciation physique lors de la rencontre.

"Ce jour est mis à profit chaque année pour éclairer la conscience collective mondiale sur l'impact positif multidimensionnel lié à la paix dans la ville symbolique de Jérusalem. C'est pour susciter une intercession pour l'accomplissement des desseins de Dieu en Israël, sachant que cette heure de l'histoire est critique et que l'autorité des chrétiens dans la prière est grande", explique Révérend Meviane. Et de poursuivre : " Bien que nous priions tous les jours pour

Israël, nous cherchons en ce jour à unir les croyants du monde entier en poussant un cri particulier et commun vers le ciel. Nous croyons aux promesses de Dieu pour sa Nation bien-aimée d'Israël et prions avec ferveur qu'Il hâte le jour où Il accomplira sa Parole en faveur des Juifs, selon Psaume 122 : 6-7 qui dit : " Demandez la paix de Jérusalem. Que ceux qui t'aiment jouissent du repos! Que la paix soit dans tes murs, Et la tranquillité dans tes palais " .

Le clin d'œil de *Lybek*

